

14 de julio de 1970

Mi querido Angel:

Como el mundo es tan chico, ahora tendré el placer de volver a verte después de nuestra gratísima reunión en Madrid. Las Naciones Unidas al fin resolvieron enviarme en misión para investigar las posibilidades del proyecto minero de que hablamos en esa oportunidad. Como toda la cosa está medio entre nubes y Mario no contesta ni el saludo, yo francamente no sé si voy a estar más con el Centro de Productividad que con el Instituto, aunque estoy seguro de que nos mantendremos en contacto todo el tiempo.

Pienso llegar a Montevideo el martes 28 de julio a las 14:30 en el vuelo 224 de Aerolíneas Argentinas, procedente de Buenos Aires, y me quedaré hasta el día 6 de Agosto cuando debo regresar a Bogotá.

Allá tendremos oportunidad de debatir a espacio la posible colaboración de las Naciones Unidas en sus programas de investigación minera y echar paja sobre nuestras crónicas personales.

Te agradecería mucho ponerte en comunicación con la Oficina del Representante Residente para estar conectados desde el propio día de mi llegada.

Mil saludes a Mario y a todos los amigos del Instituto. Para tí, un estrecho abrazo.

Benjamín Alvarado

Señor Ingeniero
Angel G. del Castillo
Instituto Geológico del Uruguay
Julio Herrera y Obes 1239
Montevideo, Uruguay